

Datum: 21.10.2019

Ehrenpreise des SGSA für Freiwillige Feuerwehren

Möckern/Magdeburg.- Das Engagement der Feuerwehren für den gesellschaftlichen Zusammenhalt hat der Städte- und Gemeindebund Sachsen-Anhalt (SGSA) in seiner Kreisvorstandskonferenz in Möckern mit Ehrenpreisen gewürdigt. Der Präsident des SGSA, Magdeburgs Oberbürgermeister Dr. Lutz Trümper, hob vor allem das Engagement der Freiwilligen Feuerwehren hervor: „Wer sich in seiner Freizeit für andere Menschen und deren Hab und Gut einsetzt, hat eine besondere Würdigung verdient.“

Als ein besonderes Zeichen der Verrohung der Gesellschaft bezeichnete im Rahmen der Preisverleihung Trümper die zunehmende Gewalt gegen Feuerwehrleute und Rettungsdienste. „Wenn die Gesellschaft hier nicht umkehrt, laufen wir auf ganz schwere Zeiten zu,“ meinte Dr. Trümper, der die Bevölkerung gleichzeitig dazu aufrief, sich vor die Freiwilligen Feuerwehren und ihre Kameraden zu stellen.

Die drei Hauptpreise des Wettbewerbs bekamen (Platz 1) die Ortsfeuerwehr Deetz-Badewitz in der Stadt Zerbst(Anhalt) für eine außergewöhnliche Aktion zur Gewinnung von Mitgliedern in der Freiwilligen

Feuerwehr. Ortswehrleiter Denis Hofmann und Heiko Bergfeld vom Feuerwehrverein Deetz-Badwitz nahmen die Ehrung entgegen.

Platz 2 belegte die Jugendfeuerwehr der Stadt Halle(Saale) mit ihrer Aktion „Kinderflämmchen“. Kinder können dabei in mehreren Stufen bereits Ausbildungsstufen für den Feuerwehrdienst absolvieren und bekommen je nach Stufe dafür ein Flämmchen auf ihre Uniform. Dr. Robert Pulz von der Feuerwehr Halle(Saale) und die Kinder- und Jugendfeuerwehrwartinnen Franziska Fanter und Franziska Gründling nahmen die Ehrungen entgegen.

Platz 3 belegte die Freiwillige Feuerwehr Magdeburg-Olvenstedt mit ihrer Aktion bei der „Magdeburg-App“. Zaungäste der Feuerwehr werden dabei animiert, sich mit der Magdeburg-App direkt über die Arbeit der Freiwilligen Feuerwehr Olvenstedt zu informieren. So werden die Arbeit und das Engagement der Feuerwehrleute transparent gemacht. Oberbürgermeister Dr. Lutz Trümper und die Vertreter der Freiwilligen Feuerwehr Olvenstedt, Annette Siedentopf und Dirk Ziems nahmen den Preis entgegen. Weitere acht Feuerwehren bekamen einen Anerkennungspreis.